

### **Beratungsfolge**

<b>Gremium</b>	<b>Datum</b>	<b>Status</b>	<b>Zuständigkeit</b>
Bezirksvertretung 3	08.07.2025	Ö	Entscheidung

<b>Freigabedatum:</b> 13.06.2025	<b>Gestellt von:</b> CDU-Fraktion in der BV 3, Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN in der BV 3, SPD-Fraktion in der BV 3
----------------------------------	---

### **Benennung eines Weges nach Hermann Stollen**

#### **Antrag der Fraktionen CDU, Bündnis 90 / Die Grünen und SPD in der BV 3**

#### **Beschlussvorschlag**

Die Bezirksvertretung 3 beschließt, den bisher namenlosen Fußweg zwischen der Duisburger Straße (etwa in Höhe der Hausnummer 356) und „Am Führring“ mit dem Namen „Hermann-Stollen-Weg“ zu versehen.

Das Straßenschild soll mit einem Erläuterungsschild mit folgendem Text versehen werden:

#### **Hans Hermann Stollen**

Stadtverordneter und Bezirksvertreter

\*1951 †2021

#### **Sachverhalt**

Hermann Stollen setzte sich jahrzehntelang in der Kommunalpolitik für Mülheim ein – insbesondere für den Themenbereich Umwelt und den Stadtteil Speldorf – und wurde für seine Arbeit, seine Bürger\*innennähe und seine Umgänglichkeit parteiübergreifend geschätzt. 1987 zog er erstmals in die Bezirksvertretung 3 ein, der er mit einer Unterbrechung bis 2014 angehörte. Von 2014 bis 2020 war er zudem Stadtverordneter. 2021 verstarb Hermann Stollen im Alter von 70 Jahren.

Der bisher unbenannte Weg befindet sich im Nordwesten Speldorfs, dem Kommunalwahlbezirk, für den er mehrfach kandidiert hat, und liegt in unmittelbarer Nähe zu seinem Wohnsitz.

Philipp Hoffmann

Fraktionsvorsitzender Bündnis 90/Die Grünen in der BV3

Christin Hellmig

Fraktionsvorsitzende CDU in der BV3

Susanne Dodd

Fraktionsvorsitzende SPD in der BV3

#### **Anlage/n**

Keine